
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育振興課 社会教育班主幹 進行 

教育長挨拶：歳末のお忙しい時期に、ご苦労さまです。本日、尾岸町長任期

満了により退任されます。29日には向山町長が初登庁され新たなスタート

をきることになります。社会教育中期計画も本日が最終協議の予定となっ

ておりますので、時間の中でご審議願います。  

 社会教育委員長：吹雪の悪天候の中、公私共にお忙しいなかお疲れさまです。 

本日公務等により欠席されている委員の方もいらっしゃいますが、社会教 

育中期計画も最終審議となりますので、活発な意見をお願いします。 

社会教育委員長進行 

委員長：本日の会議の予定について説明願いたい。 

主査： 事前に計画（案）について送付し、各委員から部会ごとにご意見を

いただきましたので修正し、本日資料を配布しています。再度各部会でご

確認いただくため、部会会議をお願いします。また全体で協議する事項に

ついては全体会議でお願いします。 

委員長：予定に基づき取り進めて宜しいか。 

委員：了解 
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  議 題 

１ 第 7次社会教育中期計画の策定について 

 部会会議 ３部会に分かれて、各部会ごとに計画内容を確認。 

※ 部会作業の経過報告 

 現状・課題・実施計画について協議し、文章表記、追記、修正点

について確認し事務局で最終校正し各委員に送付する。最終確認す

ることで了解いただいた。 

全体会議  

社会教育目標について 

① 修正意見について、全体で協議とする。 

主査：国・道の計画と用語を突合しているので、現行の案で進めたい。 

委員：「並び」の表記は「及び」を前文に使用した時に用いるため、

現行のままでよいと思う。 

委員長：修正なしでよいか。 

委員：承認 

社会教育中期計画について 

① 計画の現状、課題については、語尾を統一し「である体」で表示

したい。 

委員：承認 

② 町民と住民の使い分けについて、統一か区分けなのか。 

主幹・主査：町民は上富良野町在住者、住民は上富良野町に通学・通

勤等も含めている。用語説明で表示し、区分けすることも可である。 

教育長：自治基本条例等の制定でも住民と表記しているが、事業等に

ついて町民限定であれば、事務局で注釈を入れるほうが望ましい。 

委員長：区分けが必要な場合は、用語説明で表示することでよいか。 



委員：承認 

③「学習機会の充実、学習・活動への参加促進」の表記について、全

体で統一してはどうか。 

委員：承認  

④ ５領域 7 項目について、関連図で２項目削除（スポーツ・文化）

について部会内で協議した時に、領域と項目が重複するため、関

連図の削除を提案したが、計画案との整合性がなくなるため削除

しないことでよいか。 

委員：承認 

 

第 7次社会教育中期計画策定にかかる日程について 

主査：1月15日に、社会教育委員長、副委員長から、答申書を教育委員

会教育委員長に提出を予定したい。 

委員長・副委員長：事務局の日程調整のとおり、取り進めて宜しいか。 

委員：承認。 

主査：教育振興基本計画（社会教育中期計画を含む）は教育委員会に諮

り、3月広報掲載で住民周知。計画書は 3月に発行を予定したい。 

委員長：事務局の日程調整のとおり、取り進めて宜しいか。 

委員：承認。 

 

２.今後の社会教育委員の会議の開催について・・・主査説明 

 委員長：議事予定のため、１月２０日（火）１８時～でどうか。 

委員：承認。 

委員長：２月の会議は上川教育局との調整もあるため、１月の会議の折

に決定することでよいか。 



委員：承認。 

委員長：３月の日程については、議会も予定されているが、３月１６か

17日のいずれかで調整することでよいか。 

主幹：３月の会議については、１月２０日の会議に最終決定願いたい 

委員：承認。 

３．その他  

 副委員長：東明住民会で、見守り隊の方々３４名と地区の子どもたちが

集まって、昼食会（クリスマス会）でカレーライスを作成し、みんな

でいただき交流することができました。ＰＴＡ会長・派出所長も参加

していただき、地域が家庭と学校を支えていただいている社会教育の

賜物であります。今後も町の社会教育が充実されますよう、皆さんと

協力して進めていきましょう。 

 

 主幹・主事：今年度の読書コンクールの文集が出来上がりましたので、

配布します。成人式（既に案内済み）には、皆様にご出席願います。

また、同日の１８時３０分から、木村善幸の和太鼓・三味線のコン

サートも開催するので、この機会にご来場願いたい。 

 

 （終了） 


